

Fortalecen estrategias de vacunación contra fiebre amarilla en Luanda



La Habana, 10 may (RHC) Las autoridades sanitarias de Luanda fortalecerán sus estrategias contra la fiebre amarilla para inmunizar a más de 500 mil ciudadanos que hoy se registran sin vacunarse durante la campaña iniciada en febrero.

Según la agencia estatal de noticias Angop, una de las principales estrategias, que figura en el plan a discutir este martes por directores municipales de hospitales y jefes de salud de distritos, es la vacunación puerta a puerta en zonas identificadas con baja cobertura y consideradas de riesgo.

Aparece en el programa, recomendación del gobernador provincial, Higinio Carneiro, reforzar el liderazgo a nivel provincial y municipal, la promoción, movilización social, comunicación interpersonal y de masas, así como la coordinación de los asociados.

La iniciativa pretende además aumentar la cobertura de vacunación, combatir obstáculos y rumores que dificultan el acceso a las vacunas. De igual manera informar a la población sobre la importancia de inocularse contra la fiebre amarilla, así como movilizarla para evitar la multiplicación y picada del mosquito transmisor de la enfermedad, *Aedes aegypti*.

Recientemente Carneiro llamó a los angoleños a presentarse en los puestos sanitarios para vacunarse contra el padecimiento que actualmente registra 293 muertes en el país.

Es necesario que todos los ciudadanos sean inmunizados, pues existen vacunas en centros y puestos fijos de salud donde la campaña de vacunación no cubre en su totalidad por las dificultades en el acceso, dijo el gobernador.

Señaló que Angola registra avances en la mejora de la cobertura del sistema de salud y vacunación, pero la actual situación económica coloca en riesgo esos logros y miles de niños se pueden quedar sin inmunizarse.

Angola, que enfrenta el peor brote de fiebre amarilla desde hace 30 años, detectó su primer caso en el capitalino municipio de Viana en diciembre de 2015.

El Gobierno anunció que dispuso de 7,5 millones de dólares para reforzar las acciones del Ministerio de Salud en su combate contra el brote.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/92987-fortalecen-estrategias-de-vacunacion-contr-fiebre-amarilla-en-luanda>



Radio Habana Cuba